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En fase de recuperación 

Getaf e contará con un espacio natural 

en torno a las Lagunas de Perales 

A primeros de octubre han 
dado comienzo los trabajos 
correspondientes a lª fase 

del "Proyecto de restauración de las 
Lagunas de Perales del Río". Esta 
comprende el cerramiento y 
limpieza de las lagunas y su 
entorno, así como la demolición y 
retirada de restos de los edificios 
existentes en estado semirruinoso, 
de las antiguas instalaciones de la 
explotación de yesos Horna, en la 
actualidad abandonada desde hace 
12 años aproximadamente. 

La zona de actuación tiene una 
superficie de 12 Has.: La prioridad 
de acometer esta 1 ª fase viene dado 
por la necesidad de preservar, una 
vez retirados los escombros 
existentes, las lagunas y el entorno, 
de los continuos vertidos 
incontrolados que hasta la fecha se 
han venido produciendo. 

L La recuperación de este area 
tan degradada y de 
indudable valor ecológico 

ha sido impulsado por el 
Ayuntamiento de Getafe a través de 
la Delegación de Medio Ambiente, 
y ha contado con el apoyo de 
distintas instituciones así como de 
los grupos políticos. Su 1 ª fase ha 
sido financiada por la Agencia de 
Medio Ambiente, quien a su vez ha 
elaborado el correspondiente 
proyecto, con la participación de los 
técnicos municipales del 
Departamento de Medio Ambiente. 

Dado que el objetivo fundamental 
es la restauración de este enclave 
como espacio natural, con el 
aprovechamiento en su entorno 
físico colindante, para fines 
didácticos y culturales, es esencial 
dar una continuidad al proyecto 
iniciado, mediante la previsión de 
actuaciones encaminadas al 

(pasa a página 19) 

2 GETAFE 



El Archivo Municipal 

Bando 

Correo 

Sumario 

Precio de los talleres de reparación de automó-

4 

s 

viles en Getafe 6 

La plaza de Tirso de Molina se terminó de ur-

banizar 7 
El parque de San Isidro cambió su imagen 7 
El voluntariado especial en la mili 

El Director del INSALUD insiste en la termi-

nación del Hospital para diciembre del 90 9 
La Carlos III se abrió a sus primeros alumnos 9 
El enterramiento de la vía. más próximo 9 
Sólo el PSOE e JU centraron la atención en la 

calle 

Festival de Otoño en Getafe 

El Laboratorio Municipal presenta cinco traba-

10 

13 

jos en el simposium del Medio Ambiente 14 

La contaminación atmosférica dentro de los lí-

mites 14 

Nuevos cursos de monitores ¡ 5 

La brasileña del Tintoretto será baja 16 
Carlos se fue practicando el deporte que amaba ] 7 
Comercial de Pescados comenzó con renovadas 

ilusiones 

;, ,' 

�:�;,-.,;�.: 

GETAFE 
Boletín Informativo 
del Ayuntamiento 

Nº 119 - 3Ó OCTUBRE 1989 
Editado por el Ayuntamiento 

de Getafe 
Concejalía de 

Relaciones Institucionales 
y Participación Ciudadana 

Director: 
Pedro Castro 
Redactor Jefe: 

Gregorio González 
Diseño y Maquetación: 

Antonio Vega 
Fotografía: 

José R. Valenzuela 
Colaborador: 

Nicolás Méndez 
Redacción: 

C/ Ricardo de la Vega, 2 
GETAFE (Madrid) 

Tel. 681 14 11 
Fotocomposición: 

17 

Estudio de Arte Gráfico Antonio Vega 
Prim, 11. Madrid 

Imprime: 
Industrias Gráficas Getafe, S.A. 

Paseo de la Estación 19-nave C 
Getafe (Madrid) 

Depósito Legal: M-3742-1975 
Tirada: 

32.000 ejemplares 
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La opinión de esta revista se expresa únicamente en los 

editoriales. La pluralidad de criterios reflejada en las cola

boraciones firmadas responde a nuestro deseo de mostrar la 

mayor amplitud de ideas en beneficio de nuestros lectores. 

Editorial 

El Gobierno de los 90 

Uno de los elementos que ha 

aparecido con frecuencia en esta 

campaña electoral, aunque sin 

profundizar excesivamente 

en ello, ha sido la consideración de 

que el Gobierno que resulte de estas 

elecciones tendrá que hacer 

frente la década de los noventa, a la 

puesta en vigor del Acta Unica 

Europea, que permitirá la 

apertura de las fronteras 

europeas. 

A la vista de las transformaciones 

que se están dando en los países del 

Este Europeo, la próxima década se 

presenta como un tiempo de posibles 

transformaciones políticas y sociales 

todavía bastante imprevisibles, 

no sólo en el ambiente 

internacional, sino tambien en el 

nacional, toda vez que se han 

perfilado ya decisiones que están 

provocando una reestructuración 

progresiva de todos los 

sectores productivos. 

Estamos al final de una década que ha 

sido tremendamente importante para 

nuestro país, en la que se han sentado 

las bases del futuro desarrollo político 

y social. Es con todo poco tiempo 

para afirmar que todas nuestras 

estructuras son suficientemente 

fuertes y sólidas, pero de lo que no 

puede caber duda es que si esta 

década ha sido importante, la próxima 

lo va a ser también. 

Con toda seguridad, el Parlamento y 

el Gobierno de la legislatura que 

ahora empieza tendrá que trabajar 

para situar a nuestro país en una 

posición de fuerza ante la 

cita del 92. En el fondo esta es la meta 

más importante de nuestro 

horizonte actual, para la cual el 

Gobierno necesitara a menudo 

de un respaldo bastante ámplio, lejos 

de estrategias que busquen 

preferentemente cotas de poder e 

influencia limitadas a coyunturas 

pasa Jeras. 
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[EL ARCHIVO MUNICIPAL 

La fiscalidad regia 
en el siglo XVI en Getaf e 

La documentación fiscal que se con

serva en el Archivo Municipal es la ge

nerada por el Ayuntamiento, tanto co

mo consecuencia de la gestión de la 

fiscalidad regia en sus diferentes figu

ras impositivas como en la estricta

mente municipal. 

Por lo que se refiere a la fiscalidad 

regia de la Edad Moderna puede expli

carse ligada al desaITollo de la Monar

quía Absoluta. Si para el apoyo del Es

tado Moderno va a ser necesaria la cre

ación de un ejército nacional y para su 

administración la organización de un 

aparato burocrático venal, para el man

tenimiento de ambos son necesarios 

unos ingresos que la corona obtendrá 

desaITollando una fiscalidad regia des

conocida hasta el momento. 

El aumento de la presión fiscal y la 

adecuada gestión de las finanzas públi

cas se convierten en imprescindibles a 

la vez que conlleva innovaciones insti

tucionales que desembocan en un desa

ITollo del aparato burocrático del Esta

do Absoluto. 

Si tenemos en cuenta que para la 

mentalidad general de la época el he

cho de pagar tributos era un acto humi

llante que el poderoso arrancaba a la 

población de la que era Señor, deduci

remos que los estamentos privilegiados 

procurasen librarse del pago del im

puesto. La nobleza y el clero daría otra 

versión de su exención: Es un derecho 

que cada uno atribuye a un origen dis

tinto; el de la sangre los nobles y la ley 

divina los clérigos. 

Hay que hacer todavía una precisión 

terminológica: Se habla de impuestos y 

de contribuciones indistintamente em

pleándose ambas palabras como sinó

nimos; si bien el concepto de "contri

bución" como aportación de todos los 

ciudadanos para hacer posible el fun

cionamiento de los servicios públicos 

es un té1mino ligado al ideal revolucio

nario francés. 

A continuación vamos a exponer al

gunos de los impuestos que figuran en

tre la documentación municipal del si

glo XVI. 

-Repartimientos del Servicio Or-

4 GETAFE 

dinario y Extraordinario: Impuesto 

de carácter extraordinario que cobraba 

el rey y que a partir de Carlos V se va a 

recurrir a él de manera fija. Sólo se 

aplicaba a los pecheros, hasta el punto 

de que la condición de pechero venía 

determinada por la obligación de con

tribuir al pago del servicio; esta desi

gualdad estamental durará hasta 1795 

fecha en la que desaparecerá esta gabe

la. 

En Getafe se conservan los de los 

siguientes años: 

1557. Repartimiento del Servicio 

Ordinario y Extraordinario. 

1561. (Idem) 

1562. (Idem) 

1570 .. 

1571. (ldem) 

1573. (Idem) 

1576. (Idem) 

1589. (Idem) 

1590. (Idem) 

1596. (Idem) 

- Repartimientos de la Martinie

ga: Renta de carácter teITitorial que se 

cobraba por el disfrute de la tierra y se 

pagaba por San Martín, de ahí su nom

bre. Entre nuestra documentación del 

siglo XVI figuran los siguientes: 

1560. Repartimiento de la Martiniega. 

1562. (Idem) 

1564. (Idem) 

1567. (Idem) 

- Repartimientos para las obras

de los puentes: Cantidad que le co

ITesponde a cada concejo, repartida en

tre los vecinos, para contribuir a la 

construcción o reparación en su caso, 

de las obras de los puentes. 

1566. Repartimiento de las costas 

del puente de Bineros (sic). 

1584. Idem. de la reparación del 

puente de Montalbán. 

1585. Idem. de la reparación de los 

puentes de Segovia y de Toledo en la 

Villa de Madrid. 

1586. Idem. de un puente nuevo que 

se mandó construir en Madrid. 

1594. Idem. de un puente de Brunete. 

1594. Idem. del puente sobre el río 

Guadarrama. ■

ISABEL SECO CAMPOS 

Certamen literario 

en Parla 

La Concejalía de Juventud del Ayunta

miento de Parla ha puesto en marcha el 

IV Certamen Literario (para jóvenes crea

dores) "ENRIQUE TIERNO G ALVAN". 

En este certamen podrán tomar parte jó

venes con edades comprendidas entre los 

14 y los 30 años. La fecha de entrega es 

el 25 de octubre y todos los interesados 

que deseen mayor información se pueden 

dirigir a la Concejalía de Juventud de Par

la situada en la C/ Real, 107 o bien llamar 

al teléfono 698.54.35. Es una buena opor

tunidad para la gente joven con espíritu 

literario, a la par que pueden sacar a la luz 

esos escritos que por el momento son des-

conocidos. ■

CENTRO� 
MuN1c1PAL DE J �ñal cuLTURA
CALLE MADRID, 54 t1f 11 28902 GETAFE 

CURSILLO 

Las Artes Visuales en el Teatro Barroco 
Duración: octubre, noviembre y di

ciembre 1989. 

Exposición de los trabajos realizados: 

Enero de 1990. 

Dirección Agustín Iglesias. 

Programa 

Los martes: 

Espacio visual y escénico en el baITo

co. Profesor: Mariano Soriano. 

Los miércoles: 

Maquinaria y materiales teatrales. Pro

fesor: Jesús García Llorente. 

Los jueves: 

El traje en el baIToco. Profesora: Laura 

Cenjor. 

Los viernes: Sociología y arte barroco. 

Profesor: Jorge Saura. 

Se completará este cursillo con un ci-

clo de conferencias a cargo de: 

Francisco Nieva, escritor 

Juan José Granda, director de teatro 

Javier Navarro, arquitecto 

José Roa, músico 

Ramiro Herrero, director de teatro 

Luis Díaz, etnólogo 

Todas las clases comenzarán los días 

señalados a las siete y media de la tarde. 

Por imperativos de espacios, las plazas 

son limitadas. 

Reserve la suya llamando al teléfono 
681 60 62 ■



BANDO-----

Pedro Castro Vázquez, Alcalde 
Presidente del Ilustrísimo Ayunta
miento de Getafe hace saber: 

Que durante los días hábiles com
prendidos desde el 16 de septiembre al 
15 de noviembre, ambos inclusive, se 
podrá realizar el pago en período vo
luntario de los recibos correspondien
tes al actual ejercicio económico de 
1989 de las exacciones siguientes: 

-Contribución territorial rústica pe
cuana. 

-Licencia fiscal de actividades co
merciales e industriales. 

- Licencia fiscal de actividades pro
fesionales y de artistas. 

-Aprovechamiento de la vía pública
con entrada de carruajes. 

-Impuesto municipal sobre gastos
suntuarios. 

-Impuesto municipal sobre readica
ción. 

-Servicio de recogida de basuras
voluntarias en polígonos. 

El pago de los mencionados recibos 
se podrá realizar en cualquier oficina 
de Getafe de los Bancos y Cajas que a 
continuación se relacionan, presentan-

CORREO 

La Asociación de Vecinos de la Al
hóndiga se complace en poner en comu
nicación de todos los vecinos de Getafe su 
nueva dirección: C/ LEGANES sin núme
ro, JUNTO AL CEMENTERIO VIEJO. 

Por otro lado, ponemos a disposición 
de los vecinos nuestro nuevo servicio de 
ABOGADOS, de lunes a jueves, de 9:30 
a 1:30 de la mañana y de 5:30 a 8:00 de la 
tarde, en el cual les ofrecemos, aparte de 
la general Asesoría Jurídica, tramitar sus 
contratos, impuestos, transferencias de au
tomóviles, licencias de caza y pesca, per
misos de armas, etc., y, por supuesto, la 
DECLARACION DE LA RENTA 1988 
(de lunes a viernes de 5:00 a 8:30 de la 
tarde) 

LA JUNTA DIRECT IVA DE LA 
ASOCIACION DE VECINOS DE LA 
ALHONDIGA 

Nota: Los días de reunión para los se
ñores socios son los miércoles a partir de 
las 7:00 de la tarde en el local de la Aso
ciación. ■

do para ello a efecto de validación la 
documentación enviada al domicilio 
del Contribuyente: 

B. Bilbao-Vizcaya. B. Central. B.
Comercial Español. B. Credit y Com
merce. B. Español de Crédito (Banes
to). B. Exterior de España. Caja Pos
tal. B. Hispano Americano. B. Inter
continental Español (Bankinter). B. 
Fomento. B. Comercio. B. Madrid. B. 
Natwest March. B. Pastor. B. Popular. 
B. Santander. Caja de Ahorros y Mon
te de Piedad de Madrid (Caja de Ma
drid).

Pasado el día 15 de noviembre, si 
no se hubiese satisfecho la deuda tri
butaria, se expedirá, en consecuencia, 
el título que llevará aparejado ejecuti
va, iniciándose el procedimiento de 
apremio. 

El recargo de apremio será del 20 
por 100 del importe de la deuda. 

Para cualquier aclaración, estamos 
a disposición de los contribuyentes en 
los Servicios Fiscales del Ayuntamien
to. 

Getafe, septiembre de 1989 ■ 

PEDRO CASTRO VAZQUEZ 

Las Asociaciones de Padres de los 
C.P. JORGE GUILLEN Y REINA SOFIA, que
remos denunciar la falsa información
dada en los medíos de comunicación el
día 6,7 y 8 de septiembre con motivo
del traslado de 52 niños del C.P. Jorge
Guillén, al C.P. Reina Sofía, en el cual
se decía, que la Asociación de Padres de
Alunmos del C.P. Jorge Guillén, no que
rían que trasladaran a sus hijos al C.P.
Reina Sofía, por encontrarse este centro
en otra zona del bario, y siendo un foco
de sinvergüenzas, macarras, ...

Sentimos vergüenza, ante este tipo de 
noticias totalmente falsas y sensacionalis
tas que mancillan la reputación de un co
legio y de sus alumnos. 

Ante la inexactitud de la noticia dada 
por la CADENA SER 

EXIGIMOS: 

- Que esos periodistas se retracten de

¡Bus UNIVERSITARIO 

Como en cursos anteriores, se ha crea
do un sistema de transporte universitario 
-en colaboración con Autobuses Urbanos
del Sur- mediante un Abono Universitario
de 3.800 ptas, al mes, o billete ordinario
al precio de 115 ptas.

Para usar este sistema de transporte es 
necesario obtener la Tarjeta Universitaria, 
en el Servicio de Información y Asesora
miento Juvenil (SIAJ) sito en C/ Madrid, 
71, 1 º Dcha., aportando una fotografía de 
carnet y un justificante de ser universita
rio. Una vez obtenida la tarjeta previa pre
sentación de la misma se pueden retirar 
los bonos mensuales en cualquier oficina 
de Caja Madrid de esta localidad. 

Los horarios de autobuses son los si
guientes: 

Salida Regreso 

7 .00 h. Sector III 11.40 Facultad His-
Avda. Juan Carlos I toria U. Com. 
7 .05 h. Pza. Gral. 12.40 Univ. Com 
Palacios 13.40 Univ. Com. 
8.00 h. Sector III 14.40 Univ. Com. 
9.20 h. Sector III 19.10 Univ. Com. 
14.00 h. Sector III 20.10 Univ. Com 
14.30 h. Sector III 21.50 Univ. Com. 

� 

dicha información, dado que la Asocia
ción de Padres del C.P. Jorge Guillén, no 
ha dicho tal cosa porque los colegios, es
tán juntos yseparados por una simple va
lla, y el clima reinante entre los dos cole
gios es de buena convivencia hasta el 
punto de realizar actividades extraescola
res conjuntamente. 

Por lo que le recomendamos a esos 
periodistas que antes de lanzar una noti
cia, se cercioren si es verdadera o no, ya 
que los padres no vamos a tolerar que 
nadie toque la integridad de nuestros hi
jos. 

Rogamos se publique esta información 
en el boletín del Ayuntamiento. 

El claustro de profesores de C.P. REI
NA SOFIA apoya la iniciativa de las 
APAS de los dos colegios. 

El consejo escolar del C.P. Jorge Gui
llén apoya la propuesta arriba expuesta 
por los A.P.A.S. de los dos colegios. 

Getafe a 25 de Septiembre de 1989. ■
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La compra de un coche debe tener en 
cuenta diversos factores que incidirán en 
la relación calidad/precio de lo adquirido. 

Uno de esos factores, a veces olvidado, 
es el precio de los Talleres de Reparación 
de Automóviles. 

Un estudio del Instituto Catalán del 
Consumo ha puesto de manifiesto, recien
temente, que los precios de los talleres 
son diferentes en las distintas Comunida
des españolas y Madrid junto con Catalu
ña, las más caras. 

En Getafe hemos visitado los 15 talle
res de Marca y 9 no oficiales. Los datos 
recogidos: precios hora taller, precio hora 

Talleres Rep/Oficiales 
de Marca 

CITROEN C/ Oriente n" 21 
CITROEN Crt de Toledo Km 11 '4 
Precio medio de Citroen 
en la Comunidad de Madrid 
FIAT Crt de Toledo Km 14'500 
Precio medio FIAT 
en la Comunidad de Madrid 
FORO C/ Rojas n" 17 
FORO Crt de Toledo Km 11.6 
Precio medio de FORO 
en la Comunidad de Madrid 
NISSAN C/ Hormigo n" 11 
NISSAN C/ Marconi nº 12 

Precio medio de NISSAN 
en la Comunidad de Madrid 
OPEL C/ Madrid n" 121 
Precio medio de OPEL 
en la Comunidad de Madrid 
PEUGEOT C/ Concepción nº 8 
PEUGEOT Crt Andalucía Km 14.3 
Precio medio de PEUGEOT 
en la Comunidad de Madrid 
RENAULT C/ Andalucía nº 17 
RENAULT C/ Perate n'2 7 

RENAULT Crt Toledo Km 1 O 
Precio medio de RENAULT 
en la Comunidad de Madrid 
SEATAvd de Aragón n" 17 
SEAT Crt de Toledo Km 17 
Precio medio de SEAT 
en la Comunidad de Madrid 

Talleres no oficiales 
Precio 
Mínimo 
Máximo 
Precio medio 
de la Comunidad de Madrid 

Estos precios incluyen LV.A. 
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Precio de los talleres de reparación 

de automóviles en Getaf e 
fuera de jornada, precio servicios móviles 
y estancia, son los que estaban expuestos 
al público en la primera quincena de octu
bre y ahora los reflejados relacionándolos 
con los precios medios de la Comunidad 
de Madrid. Cuando había más de un taller 
de la misma Marca. lo hemos ordenado 
por precios, el más barato va delante. 

En el caso de los Talleres no Oficiales 
de Marca, hemos reflejado los precios mí
nimos y máximos, encontrados en los es
tablecimientos que se hallan repartidos 
por las diferentes zonas del municipio. 

Hemos de aclarar que en los precios ho
ra taller, de los nueve visitados, 4 tenían el 

Precio Precio Precio 

precio máximo encontrado, 3 estaban en 
1.904 pts. y sólo uno en el precio mínimo. 

Los Talleres de la misma Marca debie
ran tener precios idénticos, pues en teoría 
es la Marca quien regula los precios. En 
general, la Marca no sólo regula el pre
cio/hora de la mano de obra, sino que tie
ne catálogo de precios por piezas y tiem
pos de reparación, además de exigir deter
minadas instalaciones y personal a los ta
lleres de su Marca, encargándose también 
del reciclaje técnico. 

No olvide que los Talleres deben tener 
a disposición del Usuario Hojas de Recla
mación. ■ 

Precio 
hora taller fuera de jornada servicios móviles gastos día estancia 

2.100 Pts. 2.678 Pts. 364 Pts. 
2.520 Pts. 560 Pts. 

2.180 Pts. 
2.684 Pts. 3.024Pts. 3.248Pts. 

2.826 Pts. 
2.576 Pts. 3.136 Pts. 448 Pts. 

3.080Pts. 672 Pts. 

2.941 Pts. 
2.352 Pts. 2.912 Pts. 
2.464 Pts. 

2.912 Pts. 3.488 Pts. 

3.229 Pts. 
2.520 Pts. 
2.520 Pts. 

2.661 Pts. 
2.184 Pts. 2.665 Pts. 280 Pts. 

2.184 Pts. 2.531 Pts. 672 Pts. 

2.912 Pts. 

2.501 Pts. 
1.624 Pts. 1.949 Pts. 1.949 Pts. 280 Pts. 

2.688 Pts. 3.763 Pts. 672 Pts. 

2.908 Pts. 

H. Taller Fuera jornada Servicios móviles Gastos est. diaria 
1.680 Pts. 2.000 Pts. 224 Pts. 

2.016 Pts. 2.800 Pts. 672 Pts. 

2.010 Pts. 2.443 Pts. 



Tras varios recursos judiciales 

La plaza de Tirso de Molina 

se terminó de urbanizar 
Por fin se puede afirmar que la urbanización de la Plaza de Tirso de 
Molina está concluida. La Audiencia Provincial dió hace tiempo la ra
zón al Ayuntamientoen el pleito con los hermanos Páramo, cuya recla
mación judicial sobre los terrenos de la Plaza tuvo paralizadas las obras 
durante largo tiempo. Situada sobre un aparcamiento subterráneo, esta 
plaza y su proyecto son una obra en la que los vecinos han tenido la 
oportunidad de aportar sugerencias, que fueron llevadas a la práctica 
en el diseño definitivo. 

El pasado día 22 de octubre, día en que 

se inauguró la nueva Plaza de Tirso de 

Molina, se terminaba una de las obras que 

más polémica y tiempo han llevado al 

Ayuntamiento de Getafe. Un contencioso, 

resuelto a favor del Ayuntamiento, los 

Parque San Isidro 

hermanos Páramo y unas obras inconclu

sas durante mucho tiempo han sido los 

protagonistas de tan dilatada construc

ción. 

Esta historia, conocida por todos, tuvo 

su punto de fricción una vez que se finali-

Cambió su imagen, 

pero no sus inquilinos 
Salvo los árboles, el resto del Parque San Isidro ha sufrido una trans
formación completa. La remodelación llevada a cabo perseguía mejo
rarlo como centro neurálgico y lugar de encuentro del populoso barrio. 
Se han construido paseos peatonales que enlazan el nuevo templete de 
música, una fuente ornamental y la ermita de San Isidro. 

Destaca en su nueva fisonomía el tem

plete de música, de 11 metros de diáme

tro, construido con basamento de piedra 

de musgo. Los aficionados a la música 

desde ahora tienen un lugar donde poder 

escuchar sus canciones predilectas a cargo 

de la Banda Municipal o de otras bandas 

que vengan a Getafe. 

Aproximadamente 40 millones han ser

vido para cambiar el aspecto del Parque. 

zaba la construcción del aparcamiento 

subterráneo. Los hermanos Páramo inter

pusieron una reclamación judicial al saber 

que el Ayuntamiento había decidido cons

truir una plaza sobre un aparcamiento. El 

convenio que suscribieron hace varios 

años los mencionados hermanos y el 

Ayuntamiento hablaba de este lugar como 

de uso público. Las cosas se complicarían 

cuando los Páramo reclamaron compensa

ciones económicas al entender que se es

taba realizando algo que no se contempla

ba en el convenio inicial. Tuvo que ser la 

Audiencia Provincial la que emitiese un 

veredicto definitivo, en tanto que los veci

nos veían durante largo tiempo cómo la 

Plaza no acababa de realizarse. Hasta el 

Ayuntamiento llegaban denuncias de esta

do ruinoso, peligro y, lo que es peor, que 

lo prometido no se cumplía. 

Todo ha quedado atrás y ahora esta zo

na de esparcimiento y encuentro está lista 

para los ciudadanos. La urbanización de 

la Pl2za Tirso de Molina contempla, prio

ritariamente, la ordenación de la zona; in

tegrándola con la calle Alonso de Mendo

za. En ella las calles peatonales y entradas 

subterráneas están protegidas por zonas 

ajardinadas; destacandoen el conjunto el 

templete, adornado con plantas trepado

ras, y una fuente escultural. 

Se ha tardado en poder ver la construc

ción finalizada, pero la razón y la justicia 

han jugado a favor de los vecinos. Ha pre

valecido la fuerza de los afectados y un 

buen trabajo, todo hay que decirlo, de los 

servicios jurídicos municipales, quienes 

con pruebas evidentes derrotaron a los Pá

ramo a través de Juzgados y Audiencias. 

La Plaza Tirso de Molina está a disposi

ción de la población como se estableció 

desde un principio. ■

Este fue inaugurado el pasado l 2 de 

octubre por el Alcalde, Pedro Castro, 

quien puso de manifiesto que lugares co

mo este son los adecuados para que los 

vecinos desarrollen su ocio y esparci

miento en un sitio pensado expresamente 

para disfrutar y relajarse. Si antes era uno 

de los parques más concurridos, a partir 

de ahora puede resulta aún más atractivo 

si se tiene en cuenta que el nuevo aspecto 

le da otro aire. 

La ejecución de la obra corrió a cargo 

de los Servicios Técnicos; con la 

colaboración de Parques y Jardines en 

lo referente a la plantación vegetal. En su

ma se ha conseguido, al menos esa ha si

do la intención, una nueva cara para un 

lugar con solera en Getafe. ■
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El voluntariado especial: 

una forma diferente de hacer la mili 

El Boletín Oficial del Estado del día 6 de octubre publica una orden por 
la que se regula el servicio del Voluntariado Especial y el de las Clases 
de Tropa y Marinería Profesionales de las Fuerzas Armadas. Este vo
luntariado especial tiene por objeto cubrir en cada ejército, determina
dos puestos de especialidades, además de lasplantillas de las Unidades 
Especiales que se determinen. 

La característica principal de la Ley es 
la posibilidad que tienen los voluntarios 

especiales de continuar en el servicio acti

vo, una vez finalizado el compromiso. 
El Voluntariado Especial consta de dos 

modalidades, la A y la B, destinadas a cu
brir la plantilla de las Unidades Especiales 

y el personal de la rama de Especialidades 

Operativas y de la rama de Especialidades 

Técnicas. Podrá ingresar en el Voluntaria
do Especial quien no haya cumplido el 

Servicio Militar en filas, y las clases de 
Tropa y Marinería de las Fuerzas Arma
das que estén en actividad, siempre que su 

pase a la situación de reserva del Servicio 

Militar sea posterior a la de incorporación 
a la prueba de aptitud. 

Solicitudes y proceso de selección 

Las instancias para solicitar el ingreso 

en el Voluntariado Especial deben estar 

acompañadas de la fotocopia del carnet de 

identidad, la fotocopia compulsada del 

certificado de estudios, y de la declara

ción de buena conducta. 

Una vez formalizado este trámite, el 

aspirante debe someterse a las pruebas de 

admisión, que son de dos tipos: las prue

bas de selección y las pruebas de aptitud. 

Las pruebas de selección se realizarán 
en los Centros y dependencias que fijen 

las convocatorias y consistirán en un reco

nocimiento psicofísico que se ajustará al 

vigente cuadro médico de exclusiones, y 

una batería de test psicotécnicos y de per
sonalidad. 

Una vez aprobadas las pruebas de se
lección, el aspirante debe superar las 

pruebas de aptitud. Estas consisten en un 
período básico de instruccion militar, 

excepto para los procedentes del servicio 
en filas que hayan completado ya este 

período, y de un curso de formación espe

cífica. Este curso se realizará en diver
sos Centros de acuerdo con la Especiali

dad designada. Su duración será de dos 

meses. 

Finalizadas estas pruebas, los aspiran
tes aprobados firmarán un compromiso de 
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enganche definitivo para prestar servicio 

en las Fuerzas Armadas, y son designados 

Voluntarios Especiales con el escalafón 

adecuado según la puntuación obtenida en 
las pruebas anteriores. Este compromiso 

tiene diferente duración según la modali

dad elegida. Para la A es de dieciocho 

meses y para la B es de dos o tres años de 

acuerdo con la convocatoria y la especia

lidad. 

Una vez instalados en su unidad, los 
voluntarios especiales deben realizar los 
cursos necesarios para obtener la forma

ción técnica adecuada a su empleo militar 

y especialidad. Esta formación técnica se 

alcanza de forma progresiva, mediante los 

programas de las Unidades de destino y 

los cursos de formación y de perfecciona
miento. Estos cursos tienen como finali

dad capacitar al soldado voluntario para 
que desempeñe los cometidos que le son 

propios. La asistencia a estos cursos tiene 
carácter obligarorio. 

Los voluntarios especiales podrán al
canzar los empleos de soldado o marinero 

y cabo en la especialidad A y soldado o 

marinero, cabo y cabo primero, en la B. 
Una vez completados los tres años como 

tales, podrán acceder a las clases de tropa 
y marinería Profesionales, dentro de la ra

ma de especialidades operativas o dentro 
de la rama de especialidades técnicas. El 

ingreso se realizará mediante concurso

oposición. ■

Servicio de Información y Asesoramiento Juvenil

SIAJ 
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Sorteo de mozos pertenecientes al 
reemplazo de 1990. El Boletín
Oficial del Estado del 29 de sep

tiembre publica una orden del Mi
nisterio de Defensa, por la que se 

regulan las normas para el sorteo 

de mozos pertenecientes al reem

plazo de 1990. El domingo 12 de 

noviembre es la fecha fijada para 

realizar dicho sorteo. ■

La objeción de conciencia en el 
Parlamento Europeo. En el pleno

del Parlamento Europeo celebrado 

el pasado 11 de septiembre, la di

putada de la República Federal 
Alemana Bárbara Schimidbauer 

del grupo socialista, presentó una 

moción sobre la libertad de todo 
ciudadano para objetar, puesto 

que considera la negativa a prestar 

el servicio militar como uno de 

los derechos fundamentales de la 

persona. Propuso asimismo la im

plantación de una simple declara
ción como trámite único para ser 

reconocido oficialmente objetor 

de conciencia. 

Sobre la prestación social susti

tutoria la diputada propuso que se 

pueda realizar en otros estados y 

pidió a la Comisión Europea que 
elabore un programa para que los 

objetores de la Comunidad Eco

nómica Europea puedan participar 
en los proyectos de desarrollo del 

Tercer Mundo como una manera 
de realizar dicha prestación, por 

un período de tiempo inferior al 

normal. ■



El Director del INSALUD insiste 

en la terminación del Hospital 

para Diciembre del 90 
El Director Provincial del INSALUD, Francisco Ortega, en una visi
ta de inspección a las obras del Hospital de Getafe ha reiterado una 
vez más que estará terminado el 20 de diciembre de 1.990. Junto a 
ello anunció que se ofrecerá a los trabajadores de Cruz Roja la posi
bilidad de integrarse en el INSALUD sin necesidad de ninguna opo
sición, con la condición de trabajar al menos durante un año en el 
Hospital de Getafe. 

El Director General del INSALUD 

aprovechó la visita para rechazar las 

conclusiones de las Jornadas Sanitarias 

organizadas recientemente con CCOO, 

según las cuales el Area 1 O en la que se 

incluye nuestra localidad, se encontrará 

a la cabeza de enfermedades infecciosas 

ya erradicadas en otras zonas. "No es 

cierto que la atención primaria esté en 

una situación preocupante En el plazo 

de dos años tendremos todos los centros 

de Atención Primaria en todos los pue

blos del Area. En cuanto a la carencia de 

un Hospital en la demarcación, está cla

ro que hasta que no se termine seguirá 

existiendo esta carencia; por lo tanto esa 

crítica es cierta. Pero en cuanto a los da

tos sobre las enfermedades infecciosas, 

hay claramente un error en la interpreta

ción de los datos por una razón muy 

El pasado 18 de octubre 

sencilla; si se da algún caso, comparado 

con la situación de inexistencia, la pro

porción se dispara; pero esto no quiere 

decir que sea alannante". 

Tras la visita de inspección a las 

obras, en compañía de los responsables 

de las mismas y del Alcalde, Francisco 

Ortega insistió de nuevo en que el Hos

pital se terminará en la fecha anunciada 

y entrará en funcionamiento en el pri

mer semestre de 1.99 l .  Preguntado por 

la posibilidad de que los trabajadores de 

Cruz Roja no quisieran pasar a INSA

LUD, Francisco Ortega anunció que les 

ofrecería la posibilidad de integrarse só

lo con solicitarlo; y si aun así no se cu

brieran todas las plazas, el INSALUD 

las cubriría con un concurso. La planti

lla total estaría integrada por unas 1.500 

personas. ■

La Carlos 111 se abrió 

a sus primeros 400 alumnos 
Como estaba previsto, el 18 de octu

bre empezó el curso en la Universidad 

Carlos III. 400 alumnos cruzaron el um

bral del antiguo cuartel de Artillería y 

empezaban el curso académico como en 

cualquier otro campus. Los alumnos mi

raban con asombro y sorpresa los cam

bios que se están llevando a cabo en este 

antiguo recinto militar. Salvo los de Ge

tafe y la zona sur, para la mayoría era la 

primera vez que pisaban Getafe y su 

inaugurado campus universitario. 

Todos coincidían en el buen acabado 

de las aulas y edificios más avanzados. 

Ninguno se atrevió a hacer valoraciones 

tajantes, aunque la mayoría confía en 

que el nivel de esta universidad no tenga 

nada que envidiar al resto de universida

des. Su rector, Peces-Barba, se mostró 

ilusionado por el comienzo de las clases 

y porque se está consiguiendo lo que se 

pretendía para este campus. 

Los alumnos de fuera de Getafe se 

quejaban de los largos desplazamientos 

que han de realizar, aunque con el paso 

del tiempo este tipo de preocupación se 

irá difuminando. _Muchos alumnos de 

Getafe llevan años desplazándose a los 

distintos campus madrileños y no por 

eso han dejado de sentir interés por sus 

estudios. 

Sin actos oficiales y con una tremen

da ilusión por parte de toda la familia 

universitaria de la Carlos III, ha 

empezado una nueva etapa educacional 

en Getafe. 400 futuros juristas han 

comenzado y estrenado este campus. 

Poco a poco se irán incorporando el res

to de materias que se impartirán en la 

Carlos III. ■

El enterramiento de 
la vía, más próximo 

El pasado 18 de Octubre Pedro Castro 

se reunía con Jose María Rodes, Director 

Adjunto del Grupo Empresarial de REN

FE, con el objeto de firmar un convenio 

para estudiar las posibles alternativas y 

proyectos que lleven al enterramiento de

finitivo de la vía del tren (Madrid-Bada

joz) a su paso por Getafe. 

En dicha cita se acordó contratar un 

estudio de viabilidad técnica y económica 

de las diferentes alternativas de adecua

ción del ferrocarril a su paso por Getafe, 

así como la posible modificación de las 

instalaciones ferroviarias existentes, con 

el fín de optimizar el servicio de Cercaní

as de RENFE en Getafe. 

Los estudios servirán de base para la 

redacción de un Convenio posterior entre 

ambas entidades para la ejecución de las 

obras y su autofinanciación en base a los 

rendimientos urbanísticos que pudieran 

obtenerse. Dichos estudios serán codirigi

dos por los Técnicos del Ayuntamiento de 

Getafe y RENFE que se designen. 

Los estudios, según el convenio firma

do, deben estar finalizados en el plazo 

máximo de tres meses desde el día de su 

encargo formal. 

Los estudios serán contratados por 

RENFE en el plazo más breve posible y 

serán cofinanciados al 50% por el Ayun

tamiento y RENFE. 

El enterramiento de la vía, debatido 

largamente en sesiones plenarias, ha en

trado en la recta final y el cambio que se 

puede producir en Getafe será significati

vo. Las quejas y denuncias que se han 

elevado a lo largo de los años con respec

to al peligro de esta vía y a los trastornos 

que producía pueden resultar, en un plazo 

no muy largo, un recuerdo de la historia 

de este pueblo. ■
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Los más destacados líderes hicieron campaña en Getafe 

Sólo el PSOE e Izquierda Unida centraron 

la atención en la calle 

Si hace un mes las fuerzas políticas más impor
tantes anunciaban una campaña electoral volcada 
en la calle, en el contacto directo con los electores, 
lo cierto es que, en Getafe, sólo el PSOE -que 
con Guerra consiguio el mítin con mayor número 

de asistentes- e Izquierda Unida han realizado 
actos públicos en la calle, con una casi nula 
presencia del PP y el CDS, que se han limitado 
a la pegada de carteles y alguna caravana elec
toral. 

Estas dos coaliciones políticas han rea
lizado una campaña en la que no ha habi
do mítines multitudinarios. Encuentros 
con empresarios y actos en lugares más 
reducidos han sido las piedras angulares 
de estos dos partidos. En las citas mante
nidas con su electorado, las críticas a la 
política socialista han sido la nota predo
minante. 

El Partido Popular contó en Getafe con 
la presencia de Jose Antonio Segurado, 
vicepresidente del PP, y con el número 
uno en las listas del Senado, Alberto Ruiz 
Gallardón. Segurado estuvo en nuestra lo
calidad a comienzos de la campaña, don
de mantuvo una reunión con distintos em
presarios getafenses con la intención de 
que estos conociesen el proyecto de go
bierno que presenta el Partido Popular. 
Segurado, en posterior rueda de prensa, 
manifestó su disconformidad con la políti
ca económica del partido socialista, 
"puesto que esta no es acorde con la si

tuación real del pafs". El paro, los dese
quilibrios sociales y las campañas electo
rales fueron analizadas por Segurado. El 
candidato conservador indicó que "no se 

estaba haciendo una polftica real con 

respecto al paro. Este aunenta y las ex

pectati1·as de los parados son cada re: 
más pésimas con la actual polftica eco

nómica del gobierno, que lo único que 

hace es manipular las czj,-as y no gene

rar empleo". Agregó "que se gasta de

masiado dinero en las campañas electo

rales, cuando se podrían ahorrar canti

dades importantes si se hiciesen debates 

profundos entre los lfderes de los part i

dos,· lo que ocurre es que al gobierno so

cialista le da miedo". 

Ruiz Gallardón, que asistía a la inaugu
ración de la nueva sede del PP en Getafe. 
reiteró en su alocución a los que asistieron 
a la inauguración y posterior mítin "que 

el gobierno socialista estaba practicando 

una política impopular al no atajar los 
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problemas que todos conocemos. La so

lución está en un cambio prqfitndo, que 

en estos momentos el Partido Popular 

podría realizar si gobierna y consigue la 

mayoría en las urnas". Ruiz Gallardón 
dio un amplio repaso del programa electo
ral de su partido, para finalizar afirmando 
"nosotros sí cumpliremos lo que deci

mos". 

Sin alardes 

El CDS realizó una campaña sin gran
des alardes. Sus actos electorales fueron 
en lugares reducidos y por Getafe pasaron 
dos de sus líderes más destacados, Fer
nando Castedo y Jose Ramón Caso. El 
que fuese Director General de Televisión, 
Fernando Castedo, matizó "que esperan 

conseguir tantos votos en la zona sur co

mo en otras campañas. puesto c¡ue lapo-

Julio Anguita desde el Cerro de Los Angeles, 
pidió el voto para su coalición. 

lítica del CDS es realista y ofrece pro -
yectos serios". El líder centrista habló en 
torno al servicio militar: "nosotros abo

gamos por un ejercito profesional y por

que los jóvenes no tengan que romper su 

vida y sus esperanzas de trabajo por un 

servicio militar que les llega en el peor 

momento". Fernando Castedo no cree que 
Felipe González vaya a dejar la política 
como se ha dicho, "simplemente es de

magogia del Partido Socialista y del Pre 

sidente del Gobierno, quien cree que lo 

mejor es su partido y que el resto de los 

grupos van en retroceso". Terminó afir
mando "los socialistas no quieren entrar 

en debates con el resto de grupos, porque 

tienen miedo y son conscientes de que ya 

no tienen argumentos con que rebatir las 

propuestas de la oposición". 

Ambos grupós trataron de llegar a un 
electorado fiel pero reducido en los actos 
de la campaña. Los líderes locales de los 
dos grupos intervinieron en la campaña 
junto a los candidatos de sus respectivos 
partidos, siguiendo en sus intervenciones 
la misma línea oratoria que los candidatos 
al Congreso y Senado habían marcado. 

Organizar la economía 

El líder de I.U., Julio Anguita, en el 
mítin que celebró su organización el día 
12 en el Cerro de los Angeles, afirmó que 
el debate programático "es sólo entre el 

PSOE, con los matices que sea, e Iz

quierda Unida. Esto es lo único distinto 

en estas elecciones". 

Con una actitud mezcla de profesor 
que explica los conceptos que usa y que 
regaña a sus alumnos por los errores que 
cometen, Anguita atacó lo que denominó 
el desorden de la economía y abogó por 
su planificación, de acuerdo c�:m las pro
puestas programáticas de Izquierda Uni
da. Según Anguita, hay un culto al dinero, 
a ganar dinero como sea, que es 



Guerra protagonizó el mitin central del PSOE 

en el ecuador de la campaña. 

malo."Esto nos lle1'a a \'ender a Marru e

cos, potencial enemigo nuestro según los 

expertos militares, una patrullera mejor 

equipada que la que la misma Empres a  

Nacional 1'e11de a la Armada EspaFzola". 

En la misma línea, criticó la baja en la 
construcción de viviendas de protección 
oficial y el encarecimiento de los créditos. 
Para Anguita el crecimiento en la cons
trucción ha sido favorecido por la inver
sión de capital extranjero destinado a la 
especulación con los terrenos. Así la in
flacción estaría provocada porque nuestro 
tejido productivo no produce lo suficiente 
como para hacer frente al dinero que en
tra. 

Como contrapartida, Julio Anguita 
abogó por una planificación de la econo
mía, a través del Consejo Económico y 
Social, de la coordinación de las adminis
traciones local, autonómica y central; que 
contemple el papel de las Pymes y las co
operativas; contemplando la creación de 
un bando estatal que sumará los recursos 
del Banco Exterior de España, el Banco 
de Crédito Local y las Cajas de Ahorros y 
con una participación del Estado en la 
banca privada cifrada en el 15 %. A lo lar
go de casi una hora de intervenciones, Ju-

, lio Anguita desgranó el programa de su 
coalición, cortando los aplausos para po
der seguir hablando y lanzando alguna 
que otra puya al PSOE: "El Programa 

del PSOE es un programa que parece he

cho por Cantinflas, que habla mucho y 

no dice nada". Para Izquierda Unida ha
bría que eliminar los gastos de investiga
ción militar. con las centrales nucleares 
construyendo en su lugar minicentrales 
hidroeléctricas y nacionalizar la energía 
eléctrica; apostar por el ferrocarril como 
medio de estimular económicamente el te
rritorio. Y como medida de choque, Julio 
Anguita se comprometió a elevar el sala
rio mínimo a 55.000 pts. al mes, equiparar 
la pensión mínima a éste. 

Evitar que gane el PSOE 

Alfonso Guerra concentró al mayor nú
mero de asistentes a un mítin en lo que ha 
sido el transcurso de la campaña electoral 
en Getafe. A pesar del frío, entre 10.000 y 
12.000 personas se congregaron en el 
campo de Las Margaritas, en el mayor mí
tin que el PSOE dio en Madrid en la pri
mera mitad de campaña. Junto a él ocupa
ron el escenario Pedro Castro, Juan Ba
rranco, Javier Solana, Leguina y los Al
caldes de Fuenlabrada, Móstoles y Lega
nés. 

Como era de esperar, Guerra catalizó 
los ánimos de los asistentes, a los que pre
viamente Pedro Castro, Juan Barranco y 
Javier Solana recordaron los logros del 
PSOE en sus 7 años de Gobierno y anima
ron a propagar el mensaje socialista. El 
Vicesecretario General del PSOE, a veces 
en broma y a veces en serio, atacó prefe
rentemente la estrategia del PP y el CDS. 
calificó al PP de antidemócratas por inten-

José Antonio Segurado, Vicepresidente del PP, 

se reunió en Getafe con los empresarios. 

tar romper la baraja; al CDS de ambiguo y 
a Fraga y a Suarez de pacto a costa de Az
nar, "que se tira todo el día repitiendo: 

aquí mando yo. ¿ Y quién dice lo contra

rio? El dice que manda él porque se lo 

ha dicho Fraga". Para Guerra la estrategia 
de la derecha está basada en negarlo todo. 

Castedo esperaba que el CDS no perdiera vo
tos én Getafe. 

táctica que -dijo- se ve favorecida por la 
postura de Izquierda Unida. "!.U. está 

haciendo una campaña antisocialista, y 

el 29 de octubre la única alternativa a un 

gobierno de progreso sólo puede ser una 

alternativa conservadora" subrayando el 
convencimiento de que sus militantes no 
compartían este criterio. 

Entre los logros del Gobierno Socialis
ta, Guerra recordó que después de 50 años 
sólo el PSOE había rebajado el horario la
boral, que se había pasado de una situa
ción en la que el 1 % de la población tenía 
el 25 % de la riqueza del país mientras 
que ahora el 12 % detenta el 18 % de la 
riqueza: señaló la importancia de la refor
ma fiscal y el crecimientode escuelas, 
centros sanitarios e infraestructuras, "que 

la derecha quiere privatizar. A ellos no 

les importa, porque pueden pagarlo todo. 

Es i,�justo lo que quieren hacer, quiere n 

ir hacia atrás". En el capítulo internacio
nal, recordó la valoración positiva que se 
está haciendo del crecimiento y desarrollo 
de nuestro país y la necesidad de mante
ner la línea de crecimiento económico y 
laboral de cara a 1.992. ■
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Un nivel de participación 

de los más altos de Madrid 

Remitiéndonos a las elecciones al Par
lamento Europeo celebradas el pasado 15 
de junio, el PSOE sube 6.000 votos, Iz- · 
quierda Unida 7 .000 votos, el Partido Po
pular 5.500 votos y el CDS 1.800 votos, 
si bien hace algo más de cuatro meses la 
participación fue del 60,34% y el censo 
estaba 2.000 electores menos. 

Las elecciones generales al Congreso y 
al Senado celebradas ayer, pennitirán de 
nuevo al PSOE formar gobierno. En Ge
tafe, la jornada electoral transcurrió sin 
ningún incidente y, con respecto a las 
elecciones generales celebradas en 1986 
lo más significativo es el incremento de 
Izquierda Unida y el Partido Popular, jun
to con el mantenimiento de un alto índice 
de participación. 

Sobre un total de 96.539, según los da
tos provisionales elaborados por el Servi
cio de Informática del Ayuntamiento, en 
Getafe votaron 72.251 personas, lo que 
significa una participación del 74,84 por 
ciento y una abstención del 25, 15 por 

[CONGRESO 

Electores 
Votantes 
Abstencion 
Mesas escrutadas 

ciento. Este censo incluye 11.000 nuevos 
votantes sobre el censo de 1986, año en 
que las elecciones generales contaron en 
nuestra ciudad con una participación del 
76,41 por ciento del electorado. 

Refiriéndonos siempre a los votos emi
tidos para la elección de diputados, y te
niendo en cuenta que los resultados de es
tas elecciones son aún provisionales, el 
PSOE ha pasado de 32.407 votos en 1986 
a 30.873 e n  1989 (del 49,58% al 
43, 13% ); Izquierda Unida , de 6.542 a 
15.786 (del 10,01 % al 22,05%); Partido 
Popular, de 11.467 a 13.581 (del 17,54% 
a 18,97%); y el CDS de 9.683 a 7.871 
(del 14.81 % al 10,99%). 

Total 
96.539 
72.251 
24.288 
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Barranco, el más votado. 

Aún cuando los datos relativos a los 
votos emitidos en Getafe para la elección 
de senadores por Madrid no estaban aún 
completos al cierre de nuestra edición, da
da la dificultad de recuento de las papele
tas, Juan Barranco aparecía como el más 
votado con el 45,51 por ciento de los vo
tos, seguido de los otros dos candidatos 
socialistas, José Prats y Leopoldo Torres. 
A continuación figura Alberto Ruiz Ga
llardón con el 20,77 por ciento. ■

Porcentaje 

74,84 
25.15 

100 

Nº Votos % Nº Votos % 
l. P.S.O.E.
2. Izquierda Unida
3. Partido Popular
4. C.D.S.
5. Verdes Ecologistas
6. C. Verde L.V.
7. Agrupación Ruiz Mateos
8. P.T.E. - U .C.
9. P.S.T.
10. V.E.R.D.E.
11.A.R.D.E.
12. P. Regional Madrid

[SENADO 

Votantes 

Abstención 

Mesas escrutadas 

30.873 
15.786 
13.576 
7.941 

660 
596 
589 
370 
243 
131 

128 
108 

P.S.O.E. 
P.S.O.E. 
P.S.O.E. 
P.P. 

J. Antonio Baffanco Gallardo
José D. Prat García

I.U.
1.U.
P.P.
I.U.
P.P.
C.D.S.
C.D.S.

Leopoldo Torres Boursault
Alberto Ruiz- Gallardón Jiménez
Teodoro Ignacio Gallego Bezares
Franco González Blázquez
Roberto Soravilla Fernández
Isabel M. Teresa Vilallonga
M'' Rosa Vindel López
Alicia Canto de Gregorio
Salvador Salort Just
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43.13 
22.05 
18,96 
11.09 

Nº Votos 
29.625 
27.403 
26.717 
13.520 
13.245 
12.624 
12.298 
12.090 
12.012 
6.958 
6.239 

0,92 
0,83 
0.82 
0,51 
0,33 
0,18 
0,17 
0,15 

Total 

67.927 
28.612 
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% 
45,51 
42,10 
41.04 
20,77 
20.34 
19,39 
18,89 
18,57 
18,45 
10,13 
9,58 

13. F.E. de las J.O.N.S.
14. A. por la República
15. P.O.R.E.
16. G. Radicales Madrid
17. C.S.D. - Liberal
18. P.C.P.E.
19. Partido Humanista
20. Unidad Centrista
21. Partiu Asturianista
22. Falange Española Independiente
23. Agrupación Ciudadana l.
24. P.C.E. (M-L)

97 
92 
82 
68 
53 
50 
42 
34 
19 
18 
17 
4 

Porcentaje 

70,36 
29,63 
96,29 

0,13 
0,12 
0,11 
0,09 
0,07 
0,06 
0,05 
0,04 
0,02 
0,02 
0,02 
0,00 

C.D.S.
PTE-UC
LV.E.
A.R.

Luis Angel Gutiérrez-Viema 
Carmen Fernández-Lavandera 
Luisa Gabaldón l\faroto 
Francisco Sánchez Ramos 
Manuael Valero Yañez 
Anselmo Hoyos Sáiz 

Nº Votos 
6.226 
1.179 

% 
9,56 
1,81 
1,43 
1,28 
1,16 
1.05 
1.01 
1,01 
0,89 
0.81 
0,61 

LV.
PTE-UC
PTE-UC
LV.E.
LV.E.
RUIZ-M.
RUIZ-M.

Daniel Rubio Caballero 
Isabel García Tercero 
Aránzazu Herrero Martín 
Francisco Armando de Caso 
Alberto Lorca Pagan 

936 
839 
760 
684 
659 
658 
580 
531 
398 



Getaf e destinó dinero a Honduras y El
Salvador. Dos países iberoamericanos, El 
Salvador y Honduras, se han beneficiado 
de las ayudas que la corporación munici
pal concede para que se lleven a cabo 
distintos proyectos, que sin aportaciones 
de este tipo difícilmente podrían realizar
se. Más de dos millones y medio, con 
destino a America Central, es la cuantía 
que parte de Getafe con la intención de 
paliar situaciones de desigualdad que van 
en detrimento de los pueblos menos favo
recidos. 

"Proyecto Avícola", "Proyecto Vacuno 
Lechero" y "Construcción de Champas 
(Casas)" son los nombres que reciben los 
tres proyectos beneficiados. Hubo unani
midad a la hora de la aprobación de la 
ayuda en el pleno del 27 de septiembre 
pasado. La Asociación para la Coopera
ción con los Pueblos de América Central, 
destinataria de las subvenciones, debe 
justificar fehacientemente la ejecución de 
los citados proyectos. De cualquier ma
nera queda demostrado, una vez más, que 
se pueden adoptar posturas comunes 
cuando la causa es tan evidente, angustio
sa se podría decir, en estos países. ■

· · · · · · •-•.• · · · · · · · · · · · · · · · · · - - · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · 

Festival de Otoño en Getafe 

Dos actos sobresalientes 

en el mes de octubre 

Los pasados 13 y 21 de Octubre, dentro de los actos del Festival de 
Otoño, los getafenses pudieron contemplar las actuaciones de la 
Stravaganza y la Tati. La Magdalena y el cine de las Margaritas fue
ron los marcos elegidos para dichos actos. 

Ana María Leoz, Inés Fernández 
Arias, Mariano Martín y Philippe Fou
lon componen el grupo la Stravaganza 
y, su especialidad consiste en recrear la 
música del barroco y rococó como de
mostraron en el marco incomparable de 

la Iglesia de la Magdalena. Ofrecieron 
en su actiuación canciones y fragmentos 
de óperas y zarzuelas. Los melómanos 
disfrutaron con el buen hacer de este 
grupo que nació en 1979 por iniciativa 
de Mariano Martín. 

La Tati, bailora de 
Madrid como le gusta 
calificarse, lleva años 
en el mundo de la farán
dula, actuando tanto en 
pequeños locales como 
en festivales de fama 
mundial. Su paso por 
Getafe significó un 
acontecimiento espe
cial. Dejó sentado que 
todo lo referente al fla
menco es un arte. ■

'. r �ENEMOS A SU DISPOSICION 

2.000 m
2

. DE l0CAlES C0MERCIAlES 
ADEMAS DE PISOS Y CHALETS. 

• EN LA NUEVA URBANIZACION DEL SECTOR 111
DE LEGANES, CON 1.000 VIVIENDAS
YA EN CONSTRUCCION.

• JUNTO A LA FUTURA CIUDAD DEPORTIVA.
• FRENTE A LAS NUEVAS INSTALACIONES

DE TABACALERA S. A.
ORMACIO 

ENTREPARQUES S. Coop. Ltda. 
C/ RIO HENARES 8, Bajo. LEGANES 
(Frente a Centro Comercial Leganés 1) 



Simposium de Medio Ambiente en Zaragoza 

El Laboratorio Municipal 

presenta cinco trabajos 
El Laboratorio Municipal de Getafe presentará cinco trabajos en el 
Simposium Nacional de Laboratorios e Institutos Municipales de Salud 
Pública, organozado por el Ayuntamiento de Zaragoza, el próximo mes 
de noviembre. Los estudios reflejan distintos aspectos de análisis, con
trol de alimentos y bebidas y medio ambiente llevados a cabo para pre
venir el deterioro de la Salud Pública. 

En concreto los trabajos que presentará 

el Laboratorio Municipal versan sobre el 

estado de las piscinas del municipio, los 

niveles de contaminación del aire, la cali

dad bacteriológica de bebidas refrescantes 

características de las épocas veraniegas, 

de los huevos comercializados en Getafe 

y de la calidad de las aguas subterráneas 

del término municipal. 

Quizá lo más significativo sea que en 

ninguno de los productos alimenticios 

analizados se ha detectado la presencia de 

salmonella u otras bacterias patógenas 

tanto en el caso de los huevos como de los 

granizados de limón y horchatas, produc

tos que se deterioran fácilmente si no se 

manipulan y conservan adecuadamente; 

se estudió además la correcta aplicación 

de los criterios de calidad aplicables se

gún la legislación, detectándose algunas 

irregularidades en cuanto a etiquetado y 

peso de los huevos. 

Las aguas subterráneas presentan 

más problemas, aunque también es cier

to que ya no son utilizadas para el con

sumo humano. El estudio se ha centrado 

sobre 48 pozos representativos de 4 zo

nas diferenciadas litográficamente. En 

Realizados análisis en dos puntos de Getaf e 

La contaminación atmosférica 

dentro de los límites 

Dentro del Programa referente al Aire 

del Departamento de Medio Ambiente, se 

ha procedido a la medida de los niveles de 

inmisión, al objeto de controlar la calidad 

del aire, en dos puntos del municipio, me

diante la ubicación de 2 captadores de ba

jo volúmen para dióxido de azufre (S02) 

y partículas en suspensión. Los puntos de 

muestreo elegidos comprendieron el área 

de influencia de la Plaza de la Constitu

ción y en el barrio de El Bercial el Cole

gio Seseña y Benavente; el período de es

tudio fue el correspondiente al año atmos

férico 1988/1989 ( desde el 1 de abril de 

J 988 al 31 de marzo de 1989). 

Los análisis fueron practicados en el 

Laboratorio Municipal y el tratamiento de 

los datos obtenidos en base a lo dispuesto 

en el Real Decreto 1613/85 de 1 de agosto 

(BOE 12.9.85), de conformidad con las 

normativas comunitarias. 

El examen de resultados ha permitido 

concluir que en ningún caso ha sido de-

14 GETAFE 

tectada "situación de emergencia" para los 

contaminantes estudiados, en el área de 

influencia de las estaciones de muestreo. 

Tampoco fueron superados los "valores lí

mite" para partículas en suspensión y dió

xido de azufre, lo que permite llegar a un 

general, en las áreas más permeables 

próximas a los cauces, se ha detectado 

contaminación orgánica probablemente 

debida al aporte de aguas residuales que 

reciben dichos cauces. El departamento 

de Medio Ambiente ha diseñado un pro

yecto con el que se pretende conocer el 

grado de contaminación de las aguas 

subterráneas, con el fín de solicitar una 

política de protección de los recursos 

hídricos. 

En el estudio del Medio Ambiente at

mosférico, en el casco urbano, se ha utili

zado la Red Municipal de Vigilancia de la 

Contaminación Atmosférica entre 1.986 y 

1.989. En ninguna de las partes de la Red 

se ha dado la situación de emergencia. Só

lo en uno de los puntos se ha llegado a lí

mites permisibles en cuanto a partículas 

en suspensión. 

Estos cinco trabajos serán contrastados 

y debatidos en un simposium en el que el 

protagonista principal será la problemáti

ca y degradación del Medio Ambiente, 

con las repercusiones que esto conlleva 

entre las personas y lugares, en todo el te

rritorio nacional. Supondrá un paso más 

en la creciente preocupación por mantener 

y recuperar un Medio Ambiente deteriora

do en grado sumo. ■

diagnóstico bastante favorable para los ni

veles de inmisión de ambos en el período 

de estudio. 

Sin embargo es preciso ampliar aún 

más estas mediciones tanto en lo referente 

al número de puntos de muestreo como a 

otras sustancias contaminantes que tal y 

como prevee la Ordenanza Municipal pa

ra Regulación y Control de la Contamina

ción Atmosférica, constituirá la Red Mu

nicipal de Vigilancia de la Calidad del Ai

re, ya integrada dentro de la Red Nacional 

de Vigilancia y Prevención de la Contami

nación Atmosférica del Ministerio de Sa

nidad y Consumo. ■



Nuevos cursos de monitores 

en la Escuela de Animación Juvenil 

La Escuela de Animación Juvenil ha programado para este 
año nuevos cursos de monitores en Educación 
Ambiental, Espeleología, Dirección Teatral, Técnicas 
Teatrales y Técnica y Expresión Fotográfica. 
Las características de estos cursos son las siguientes: 

EDUCACION AMBIENTAL 
Perfil profesional: 
Es un trabajador especializado y 

cualificado en la planificación y gestión 

de programas de Educación Ambiental, 

es decir, en materia de educación-tiem

po libre-medio ambiente. 

Dirigido a: 
Jóvenes menores de 25 años que se

an parados de larga duración con una 

titulación mínima de graduado escolar. 

Contenido: 
-La problemática ambiental.

-La percepción del entorno.

-Los centros de interés.

-Una metodología: La interpretación

ambiental. 

-Recursos didácticos y de 
divulgación. 

-Patrimonio histórico-artístico y su

relación con el entorno. 

-Salud y medio ambiente.

-Medio ambiente y empleo.

-La importancia de la planificación y

evaluación de programas y experien

cias. 

Se incluirán fases de motivación y 

orientación. Asimismo se realizarán 

viajes y visitas para la f01mación profe

sional a diversos medios: natural, rural 

y urbano. 

Número de horas: 200 

Horario: 
De lunea a viernes, de 16,00 a 19,00 h. 

Inicio: 
Día 13 de noviembre 

Curso gratuito: 
Organizado por la Consejería de 

Educación y Juventud de la C.A.M. y la 

Delegación de Empleo e Industria de 

Getafe. 

CURSO DE ESPELEOLOGIA 
Curso de 92 horas de duración, in-

cluídas 3 salidas de fin de semana, diri

gido a mayores de 16 años interesados 

en aprender las técnicas necesarias para 

la práctica de esta actividad deportiva. 

Programa: 
-Qué es la espeleología, presenta-

ción. 

-Topografía (prácticas).

-Material deportivo y su uso.

-Bioespeleología.

-Fotoespeleología.

-Salidas a las cuevas de el Tornero,

la Galiana y la Majadilla. 

Horario: Martes de 20,00 a 14,00 h 

Sábados de 10,00 a 14,00 h 

Inicio: 14 de noviembre. 

Cuota: 2.000 pts. 

CURSO TEORICO-PRACTICO EN 
DIRECCION TEATRAL 

Curso de 80 horas de duración, orga

nizado en colaboración con AGAT 

(Asociación de grupos de Actividades 

Teatrales). Dirigido a personas que ya 

cuentan con experiencia probada en la 

actividad teatral. 

Programa: 
-Práctica de dirección: análisis de la

obra. Puesta en escena, composición es

cénica. Tiempo y ritmo, creación de los 

momentos culminantes. Iluminación, 

sonido y espacios no tradicionales. 

-Relaciones del director dentro y

fuera del grupo. 

-El director como planificador y co-

mo cabeza del grupo. 

Horario: 
Jueves de 19 ,00 a 22,00 h. 

Sábados de 17,00 a 21,00 h. 

Inicio: 
16 de noviembre. 

Cuota: 
socios AGAT 2.500 pts. 

No socios 5.000 pts. 

CURSO DE TÉCNICAS TEATRA
LES 

Curso de 72 horas de. duración, diri

gido a mayores de 16 años interesados 

en el conocimiento de las técnicas tea

trales. 

Programa: 
-Acciones físicas (expresión corpo

ral, vocalización) 

-Dramatización:

Análisis de textos

Análisis de los personajes

Puesta en escena

Horario:
Lunes y viernes de 19 ,00 a 22,00 ho-

ras 

Inicio: 
13 de noviembre 

Cuota: 2.000 pts. 

CURSO DE TECNICA Y EXPRE
SION FOTOGRAFICA 

Curso de 50 horas de duración que 

permitirá conocer la técnica fotográfica 

en blanco y negro, así como las posibi

lidades de expresión a través de la mis

ma. 

Programa: 
-La luz, sus características.

-Materiales sensibles.

-Fotogramas, positivo, negativo,

contactos. 
-La cámara oscura.

-La cámara fotográfica.

-La toma, encuadre y composición.

-Efectos especiales, película lith, ba-

jorrelieves, solarización. 

-Prácticas en plató.

Imprescindible contar con cámara

reflex o similar. 

Horario: 
Lunes y miércoles de 19 ,30 a 21,30 h. 

Inicio: 
13 de noviembre. 

Cuota: 2.000 pts. 

Información e inscripciones: Es

cuela de Animación Juvenil, c/ Magda

lena, 44, 2ª planta. 

Horario: 10 a 14 horas y de 17 a 21 

horas. 

Delegación de Juventud. 
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La brasileña del Tintoretto 

será baja durante varios meses 
La jugadora brasileña, una de las extranjeras del Tintoretto, Paula 
Gon�alves, será baja para al menos tres meses. Esta mujer ha sido ope
rada recientemente. Sus ligamentos de rodilla se rompieron y el conjun
to ha perdido a uno de sus pilares más importantes. 

Una verdadera desgracia la lesión de 

esta mujer. Tintoretto había comenzado el 

campeonato con sus dos extranjeras, arro

yando a su primer rival y con la esperanza 

de reverdecer campañas anteriores. El go

zo en un pozo. Paula, tras jugar el primer 

partido y demostrar el porqué de su ficha

je sobre la cancha, sentía molestias en una 

de sus rodillas. Tras los pertinentes reco

nocimientos médicos se aconsejó su paso 

por el quirófano. 

Barcelona ha sido el lugar donde se lle

vó a cabo la intervención. Esta fue satis

factoria, pero no impide que el equipo 

tenga que prescindir de esta mujer en cho-

Escuelas Deportivas Municipales 

ques que a la larga pueden ser decisivos. 

La preocupación está en como suplir a es

ta mujer en la cancha. 

Curiosamente Tintoretto parece que 

por el momento está supliendo la baja 

de Paula con un mínimo de acierto. 

Los resultados así lo dicen. El entrena

dor y la directiva pueden pensar que la 
desgracia se ha cebado con este con

junto. Si el año anterior lo de las juga
doras extranjeras fue una odisea, en 

este con las dos desde el primer mo

mento han vuelto a tener mala suerte. 

No obstante esperan superar este con

tratiempo y con los mimbres de que 

Una interesante oferta deportiva 

Las Escuelas Deportivas Municipales 

son parte fundamental de los programas 

anuales de la F.P.D. Este servicio está diri

gido a los niños y niñas con edades com

prendidas entre los 6 y 14 años. Su finali

dad es la promoción, enseñanza y práctica 

de una variada gama de deportes, para lo 

cual se agrupa a loa alumnos en distintos 

niveles, desde la iniciación y el conoci

miento hasta la práctica total del deporte 

elegido. 

El aprendizaje deportivo se realiza con 

programas pedagógicamente adaptados a 

cada edad, para lograr el máximo desarro

llo deportivo, corporal y social; preparan

do paulatinamente el futuro acceso de es

tos deportistas a los diversos clubes y 

equipos federados que realizan su activi

dad en nuestro municipio. Para ello se 

cuenta con una serie de profesionales y 

medios necesarios que permiten a cada 

alumno desarrollar adecuadamente su op

ción deportiva personal y divertirse en su 

tiempo libre. 

Atletismo, Balonmano, Baloncesto, 

Educación F ísica de Base, Fútbol-Sala, 

Gimnasia Artística, Gimnasia Rítmica, Ju

do, Karate, Tenis y Rugby son las escue
las deportivas que este año se han oferta

do. Algunas de estas modalidades tienen 
el cupo cubierto en lo referente a sitios y 
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edades; aunque para mayor imformación 

conviene dirigirse a la F.P.D. Es necesario 

recalcar por último que las inscripciones 

de las escuelas radicadas en los centros cí

vicos, se deberán realizar en las oficinas 
de los propios centros cívicos. La oferta 

está en la calle y se confía en que los re

sultados en cuento a participación e ins

cripción sean satisfactorios. ■

disponen esperan alcanzar las metas 

fijadas. 

Habría que saber si Paula venía ya le
sionada de Brasil y, si es así, porqué se ha 

hecho necesaria su presencia en partidos 

de pretemporada y campeonato. Como de

cimos al cierre de estas páginas, no hemos 

podido averiguar este último extremo: pe

ro si fuese cierto en desatino es de órdago. 

De cualquier manera hay que seguir ade

lante con el resto del equipo, jugadoras de 

talla no le faltan para alcanzar los puestos 

importantes de la tabla. El objetivo está en 

luchar por el primer puesto. Con o sin 

Paula, el campeonato sigue y las chicas de 
Rafa Peyró han de olvidar a Paula durante 

algunos meses. Esperemos que ésta se re

cupere y vuelva a deleitar con su juego 

preciosista.Mientras esto ocurre, Tintoret

to ha fichado a la norteamericana De Joan

na Carter. 

Esta jugadora procede de la Universi

dad de Houston y estará con el equipo has

ta que Paula se reintegre tras su lesión a la 

disciplina de Rafael Peyró. ■

El Atlético de Madrid 
más cerca del Cerro 
de los Angeles 

La posibilidad de que el Atléti

co de Madrid construya su futura 

ciudad deportiva junto al Cerro de 

los Angeles podría convertirse en 

realidad. Las conversaciones que 

han mantenido representanes del 

Ayuntamiento y del Atlético, in

cluida una comida entre Pedro 

Castro y Jesús Gil, giraron en tor
no a la viabilidad del proyecto. 

Aún es pronto para lanzar afirma

ciónes tajantes con respecto al te

ma, pero las posibilidades existen. 
En cualquier caso, sería la 

C.A.M. la que tendría la llave de es

te proyecto. Se haría necesaria la 

modificación del P.G.O.U., como

factor primordial; aunque tembién es 

necesario saber qué es lo que preten

de constrir el Atlético de Madrid y

las cuantías económicas. De llevar

se a cabo el proyecto, Getafe y sus 

deportistas encontrarían compensa

ciones por parte del club colchonero.

Como decimos se está en fase de

conversaciones, pero las impresiones
apuntan a que si todo resulta satis

factorio el Atlético de Madrid y Ge

tafe podrían mantener una relación

beneficiosa para ambos. ■



Carlos se fue practicando 

el deporte que amaba 
Carlos Gutierrez Correa se marchó para siempre y el balonmano se 
queda sin uno de sus apasionados deportistas .. Un paro cardio-respira
torio le dejó tumbado sobre la cancha cuando aún se reflejaba en sus 
retinas la última jugada. El comienzo del campeonato liguero ha su
puesto la marcha de Carlos y un duro golpe para muchos. Aún así, Bu
rundunes debe seguir hacia adelante a pesar del luctuoso suceso aconte
cido en la disputa de un encuentro. 

Duro comienzo de liga para el equipo 

de balonmano Burundunes Herba; perdían 

a uno de sus jugadores para siempre. Co

rría la segunda parte y el entrenador deci

día dar entrada nuevamente a Carlos. No 

había transcurrido mucho tiempo cuando 

controló un balón y al ir a realizar una 

2ª temporada en División de Honor 

jugada caía desvanecido al suelo. Al com

probarse los síntomas se le prestó toda la 

ayuda posible. Fue inútil, no se podía ha

cer nada. 

Su entrenador y sus compañeros aún 
no se lo acaban de creer. Dos temporadas 

en el equipo de Getafe y ya formaba parte 

Comercial de Pescados comenzó 

con renovadas ilusiones 

Ya se ha levantado el telón para las jugadoras del equipo de balonmano 
Comercial de Pescados Antonio y Ricardo. Las chicas de Pedro Moreno 
inician su segundo campeonato en la División de Honor. Si el año pasa
do los resultados del equipo no fueron los mejores, la inexperiencia se 
pagó; en este que estamos se confía en que las jugadoras apliquen todo 
lo que pudieron sacar de positivo en la campaña pasada. 

Este año se confía en que las cosas rue
den de manera diferente, sobre todo en lo 
que a resultados se refiere. Pedro Moreno 
ya dijo en su día que el primer año la 

competición sería difícil y lo primordial 
radicaba en mantener la categoría. Este 
año el título aún queda lejos, pero la sabi
duría aprendida ha de servir para cosechar 

de esta familia. Angel Bustos, su entrena

dor y amigo, repetía en sus manifestacio

nes que "resulta un duro golpe tanto para 

nosotros como para sus familiares. Los 

hechos se sucedieron rápidamente y aún 

estamos muy afectados. No sabría preci

sar con exactitud el tiempo que transcu

rrió hasta que se lo llevaron, pero el que 

estuvo en la pista tendido hicimos todo lo 

que pudimos para reanimarle. Se ha ido y 

ahora todos estamos muy hundidos. He

mos aplazado encuentros para planteamos 

el futuro". 

Nos atrevemos a sugerir a todos los 

componentes de ese equipo que sigan ju

gando. No es el momento de abandonar. 

Carlos estaría de acuerdo conmigo. Desde 

aquí mostramos nuestro apoyo a su fami

lia en momentos duros. La vida sigue y, 

desgraciadamente, el balonmano cuenta 

con un jugador menos. ■

mejores resultados. 
Hay que reconocer por otra parte el es

fuerzo que vuelven a realizar los patroci
nadores, que sin ningún reparo apoyan al 
conjunto y al resto de equipos bases con 
un aporte económico importante. Esta 
gente decidió hace tiempo invertir dinero 
en deporte y su equipo más representativo 
quiere que la inversión se vea compensa
da con una liga más que aceptable. 

En siguientes números trataremos de 
profundizar en este conjunto getafeño,por 
el momento sólo desearles suerte para la 
dura campaña que acaba de empezar. Si el 
año anterior fue de experiencia, este pue
de significar la consolidación y más de 
una sorpresa para los otros conjuntos por 
parte de las "pescaderas". ■
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Servicios ciudadanos 

SEGURIDAD CIUDADANA ADMINISTRACION 
Policía Municipal e/ Felipe Calleja s/n Tef.: 681.3162 Urg. 092 
Policía Nacional c/ Churruca s/n Tef.: 695.76.39 Uri::. 091 
Protección Civil e/Felipe Calleja s/n Tef.: 
Bomberos e/ Avda. Ciudades s/n Tef.: 681.29.45 Urg. 696.07.08 

SANIDAD 
Centro Mpal. Salud 
Centro S. Mental 
Centro S. Laboral 

Ambulatorios : 
A. Los A ngeles
A.P. Bercial
C.S. Margaritas
C.S. Ramón y Caja!
C.S. El Greco
C.S. Sector lil
Deleg. Social

Ambulancias: 
Cruz Roja 
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e/ Avda. Angeles 57 Tef.: 695.77.71 
e/ Delfín 6 Tef.: 682.05.91 

e/ Madrid 129 Tcf.: 695.12.67 
c/R. y Caja! s/n Tef.: 695.91.96 

e/ Avda. Reyel Cato!. s/n Tef.: 681.95 .11 
e/ Avda. Juan C. I s/n Tef.: 682.58.96 

e/ San Isidro 2 Tef.: 682.56.10 

Tef.: 682.29.74 

Ayuntamiento e/ Piza. Constitución I Tcf.: 695.03.04 

Grupos políticos: 
C.D.S. c/ Piza. Constitución l Tef.: 695.99.98 
I.C. c/ Piza. Constitución I Tef.: 695.99.52 
P.P. e/ Piza. Constitución l Tef.: 695.99.48 

Consumo (OMIC) 
Medio A mbiente 
Laboratorio 
Part. Ciudad. Preñsa 

� Hacienda 
Servicios Sociales 
Servicios Técnicos 
Educación 
Cultura 
SIAJ 
Prom. Industrial 
Ofic. INEM. 

e/ Madrid l O Tcf.: 695.56.29 
e/ Ricardo Vega 2, 2º Tef.: 681.95.63 
e/ Avda. Aragón 24 Tef.: 681.53.13 

c/ Ricardo Vega Uº Tef.: 681. l 4. l l 
c/ Avda. J. Cierva 25 Tef.: 681.80. l 2 

e/ Magdalena 30 Tef.: 681.76.62 
e/ Toledo 15 Tef.: 681.83.61 

c/ Piza. Constit. 3 Tcf.: 695.09.50 
c/ Piza. Constit. 3 Tef.: 695.09.51 

c/Madrid 7 l-l º dcha Tef.:681.00.13 
e/ Ricardo Vega 2-! ° Tef.: 682.74.85 

e/ Pizarro l Tef.: 695.46.00 

CANAL 
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Farmacias de guardia 

Abierta dia y noche (cierra de 1.45 a 5 de la tarde) 
Día I Avda. 

�3 
�4 
�5 
�6 
�7 
�8 
�9 
Día 
� 
Día l2 
Día l3 

Abierto hasta las 10 de la noche 

Día 

Día4 
Día 5 
Día6 
Día 7 

Día 8 
Día 9 
Día 10 

Azahar 1 Día 11 
Día 12 

Murcia6 
Yladrid 48 Día 15 

;v1cnaoza 1esa. a Paloma) 

Córdoba 2 

Pza. 
Arboleda 2 1  

Pintor Rosales 2 

Granada 3 
Perales 11 

Alonso de Mendoza 24 
Titulcia 15 
Madrid 40 

12 

Alicante 4 



(viene de página 2) 

restablecimiento de su fauna y flora, 
y acondicionamiento del lugar en 
consonancia con el tipo de suelo, 
paisaje y características peculiares 
del medio físico. 

Esto supondría preveer en los 
próximos ejercicios presupuestarios 
dotaciones para hacer frente a las 
fases subsiguientes a esta 1 ª, cuyos 
costes ascienden a la cantidad de 
25.000.000 de pesetas. 

L
as siguientes fases a 
acometer, serían la Fase de 
Estudio y la Fase de 

Acondicionamiento. La Fase de 
Estudio contempla el desarrollo 
histórico y social de la zona y 
condicionantes de su evolución, su 
estado actual y situación geográfica. 
Un estudio del medio físico que 
haría referencia a la hidrogeología, 
climatología, edafología, topografía 
y flora y fauna. Esta fase se 
complementaría con un estudio de 
la evolución anual, determinación 
de biomasa y productividad; así 
como un estudio de las aguas y su 
capacidad de autodepuración. Al 
término de esta segunda fase se hará 
un estudio de valoración de los 
resultados obtenidos, que indicarán 
las pa�tas a seguir en una tercera 
fase para la total regeneración del 
ecosistema y su entorno. 

La tercera fase comprendería una 
introducción de especies vegetales 
arbustivas o leñosas, en 
consonancia con el tipo de suelo, 
paisaje y características peculiares 
del medio natural. También se 
introducirían especies animales en 
el medio acuático y, por último, se· 
diseñaría y señalaría una senda 
ecológica de orientación 
pedagógica. 

Cuando todas estas fases se 
finalicen, las Lagunas de Perales se 
habrán recuperado definitivamente. 
Cuidarlas, no degradar el medio 
ambiente y confiar en que las 
especies animales y vegetales se 
adapten, son los tres pilares básicos 
para recuperar un espacio natural 
necesario para Getafe. 
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. VIVIR EN GETAFE 

VIVIENDA 

PARA TODOS 

AYUNTAMIENTO 

INFORMACIÓN: DE GETAFE 

EMPRESA MUNICIPAL GETAFE INICIATIVAS, S.A. (G.I.S.A.) 

C/ RICARDO DE LA VEGA 2, 1 ª PLANTA 

TLF: 681 55 14. HORARIO: DE 9 A 14 HORAS 




